



久米島町立大岳小学校

大岳だより

令和3年4月30日 第2号 発行者 新垣 忍

大岳小学校学校目標

- ◎自ら考え、進んで学習にはげむ子
- ◎豊かな心で思いやりのある子
- ◎最後までやりぬく子
- ◎健康で明るい子

ゴールデンウィーク……

初夏を感じさせるような爽やかな天気が続いていますがいかがお過ごしでしょうか。

早いもので4月もう終わりを迎えようとしています。臨時休校中だった昨年度に比べると授業は順調に進んではいますがコロナの感染状況についてはまだ落ち着きそうにありません。

そのような中、ゴールデンウィークが昨日より始まりました。以前なら家族や友達とどこでどうやって楽しくすごそうかとばかり考えていましたが……、今年も2年連続我慢のウィークとなりそうです。残念ですが来年こそはと期待しておとなしく過ごしたいと思います。保護者の皆様におかれましても引き続き感染対策についてご協力をお願いします。



始業式で！！

「”天真爛漫”の意味は？」と校長の話の中で投げかけました。「明るい」「素直」等々すぐに反応がありました。（さすが！浸透しているな。では）「そのような子どもになるためにはどうしたらいい？」（学校目標に繋がったので）続けて質問しました。「……」（黒板の上に掲示されて毎日見ているはずなのに…）

当たり前のように実践していることなので意識はしてないのかなと思いました。（それとも質問が悪かったのか……）

いずれにせよ本校の学校目標は、いわゆる知徳体の三つに「情」が追加されており、それが大岳小の目標の特徴にもなっていると思います。最後までやり抜く情熱の「情」だと理解しています。この4つの目標の実現に向け子どもたちに意識づけるためにもことあるごとに話題にしていきたいなと思っています。

ジョー太郎！

本校へ赴任して三週間。みなさんにとっては当たり前かもしれませんが、私がジョー太郎だと感心したことです。

あいさつ

朝だけでなく一日中学校ではあいさつが飛び交います。しかも立ち止まって元気よく。出来そうでなかなか定着しづらい習慣です

いつでもどこでもできるように継続したいです。



【体育生活委員会の朝あいさつ運動】

昼休み

異年齢で仲良く遊ぶことができます。全校リレーやドッジボール



昼休み全校リレー（希望者）

大会が体育委員会の呼びかけで開催されました。私も何回か誘われて鬼ごっこ「増え鬼」に参加して楽しく過ごしました。（へトへトになったけど）。低学年のことを見守ってくれている高学年の態度が素晴らしい。



委員会発足式

聞く態度

話をしている人の方向へ体を向けて全身で話を聞いてくれています。集中して話が聞くこと

ができるし、また話しをする側も気持ちよく話をする事が出来ます。

大岳っ子の当たり前

学習・生活の決まりを全体場で確認しています。学校全体で取り組んでいこうという雰囲気を作り上げていきます。



少しずつ小学校のリズムへ1年生！！



楽天の帽子をかぶって



交通安全教室